
 

 

Oramos por nuestro difunto, que el Señor conceda la paz de su descanso         

+ José Farelo Rodríguez (30 de septiembre) 

+ Antonio Martín Castaño (6 de octubre) 
 

COMIENZO DE LAS CATEQUESIS PARROQUIALES: 
Durante esta semana se han celebrado las reuniones de comienzo de catequesis parroquial 
para completar la iniciación cristiana (Eucaristía y Confirmación). Están inscritos 520 niños/as y 
colaboran 48 catequistas, de los cuales son nuevos de este año 8.  Como siempre, la familia es 
quien tiene la mayor responsabilidad y por ello, el párroco se reunirá con los padres la semana 

del 16 al 20 del presente mes.  

COMIENZO DE LOS TALLERES INFANTILES DE CÁRITAS PARROQUIAL: 
El jueves 5 dieron comienzo un año más esta labor educativa para los niños y niñas de las 
familias usuarias de Caritas para apoyarles en los estudios y en su educación integral.  
 

 

Para esta semana  
 

 

  PEREGRINACIÓN A FÁTIMA DE LA ARCHICOFRADÍA SACRAMENTAL .      
Del 10 al 13 de octubre: acompañados por D. Eladio se celebra una vez más este encuentro con 
la Virgen que impulsa una vida más cristiana en todos los que participan. 

  FIESTA DE  LA VIRGEN DEL PILAR.    El 12 de octubre, la misa mayor será a las 11.00 

seguida de la procesión con la Imagen de la Virgen por las calles del Pueblo.  
 
 

Viernes 13 de octubre:  A las 19.30 En la colegiata funeral 9º por José Farelo Rodríguez. 
Sabado 14 de octubre:  A las 11.00 En la colegiata funeral 9º por Antonio Martín Castaño 

 
 
 

  ENCUENTRO DE PASTORAL CON INMIGRANTES.  . El sábado 14 a las 17.00 en los salones 

parroquiales darán comienzo las reuniones con los hermanos venidos de otros países para 
acoger, formar y ayudarles a integrarse en la vida parroquial.  

 PEREGRINACIÓN DIOCESANA DE JÓVENES A GUADALUPE  . Del 13 al 15 de octubre. 

Los interesados en participar deben ponerse en contacto cuanto antes con los 

sacerdotes de la parroquia.  
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La justicia según Dios 





































































P. César Gallardo de Gracia 

César Gallardo de Gracia



XXVII DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO. 
1ª Lectura: Is 5, 1-7. La viña del Señor del universo es la casa de Israel. 
2ª Lectura: Flp 4, 6-9. Ponedlo por obra, y el Dios de la paz estará con vosotros.  
Evangelio: Mt 21, 33-43. Arrendará la viña a otros labradores. 

Lecturas de la semana: Lunes: Jon 1,1-2,1.11; Lc 10,25-37. Martes: Jon 3,1-10; 

Lc 10,38-42. Miércoles: Jon 4,1-11; Lc 9,1-6. Jueves: BIENAVENTURADA VIRGEN 
MARIA DEL PILAR: 1 Cron 15,3-4.15-16;16,1-2,1-2; Lc11,27-28. Viernes: Jl 1,13-15; 
2,1-2; Lc 11,15-26. Sábado: Jl4,12-21; Lc 11,27-28.  
 

 
 

LA INOCENCIA DE LOS NIÑOS  

 

¿Qué dice Jesús en el evangelio sobre los niños? “Dejad que los niños vengan a mí y 
no se lo impidáis porque el reino de Dios es de quienes son como ellos” “Os aseguro 
que el que no recibe el reino de Dios como un niño, de ninguna manera entrará en 
él” Cuando sus discípulos preguntan a Jesús sobre quien es el mayor en el reino de 
los cielos, Él llamó a un niño, lo puso en medio y dijo: “En verdad os digo que, si no os 
convertís y os hacéis como niños, no entraréis en el reino de los cielos. Por tanto, el 
que se haga pequeño como este niño, ese es el más grande en el reino de los cielos” 
“El que acoge a un niño como este en mi nombre, me acoge a mi” “Cuidado con 
despreciar (pervertir) a uno de estos pequeños, porque os digo que sus ángeles están 
viendo siempre en el cielo el rostro de mi Padre celestial” “El que escandalizare a un 
pequeño como este, más le valdría que le encajasen un piedra de molino en el cuello 
y lo arrojasen al mar” Es fácil comprobar, por tanto, la ternura, el cariño y el amor 
que Jesús sentía por los niños y con qué delicadeza los trataba. 

¿Son tratados así nuestros niños en la actualidad? ¿Se tiene para algo en cuenta la 
inocencia de nuestros niños? ¿Son en verdad los niños el espejo donde nos hemos de 
mirar si queremos llegar un día al reino de Dios? Ojalá la inocencia de los niños nos 
impulsara a ser mejores y respetar su inocencia con prontitud y delicadeza. 

Pero tristemente la realidad es muy otra. Para nada se valora la inocencia de los 
niños. La perversión humana no tiene límites y hoy se habla y se actúa con inmenso 
descaro. La ideología de género, incluida en la agenda 20-30, va en esa dirección y 
hoy en día en clase de ciencias o donde sea necesario, se les dan pautas de 
comportamiento sexual a los niños -la mayoría de las veces sin consentimiento de los 
padres y dadas por gente que viene de fuera sin ninguna formación moral ni humana- 
que nos escandalizarían a los mayores. No es extraño en absoluto que estos niños 
cuando llegan a la adolescencia se salten toda norma moral y cívica y se conviertan 
en auténticos agresores sexuales. Y lo normal, nos rasgamos las vestiduras cuando 
esto ocurre. ¡Qué lejos del Evangelio de Jesús! ¿Y a quien habría que perseguir? A 
tantos corruptores de la inocencia de los niños. 

 Eladio Martín 

Dios, se escribe con mayúsculas 
En las reglas ortográficas de lengua española consta que con los nombres de 

personas se escriben con mayúsculas. Supongo que es un modo de diferenciarnos de 
las cosas o actividades. Y nada más lógico que también se escriba con mayúscula el 
nombre “DIOS”. Porque es el nombre que da origen a toda persona, es el Padre, el Hijo 
y el Espíritu Santo. Es el nombre del Creador de todo y el Salvador de todos. Es el 
nombre que merece el mayor respecto y el mayor aprecio posible. Claro que estoy 
dando por supuesto que creo en Él. Pero aunque no fuera creyente, por respecto a los 
que creen en Dios como el Ser supremo y la verdad definitiva de todas las cosas, se 
merece ese tratamiento que es la mayúscula.  

Hago esta reflexión sencillamente porque es algo tan fácil que después se olvide y se 
niegue en la vida real de la gente… es tan frecuente que nuestro estilo de vida esté 
negando que Solo Dios es Dios, y las demás cosas no lo son… es tan normal que las 
opciones que hacemos sean incompatibles con esta fe que es el primer paso de 
nuestra salvación eterna. No puedo dejar de sentir dolor al escribir esto. Pero, me 
estoy refiriendo a cosas muy concretas que veo en mí y en muchos de los que nos 
llamamos fieles católicos de Torrijos. Por poner solo algún ejemplo, que no pretende 
prejuzgar cada caso y circunstancias: cuando dejamos la misa del domingo con tanta 
facilidad, esos 45 mm a la semana para reconocer que Cristo Resucitado es el Señor y 
la Iglesia es la familia que me da la vida eterna; cuando las familias hacen mil cábalas 
para encajar las catequesis entre las múltiples actividades extraescolares de los niños 
que tienen la prioridad real (no siempre teórica) en el corazón de sus vidas; cuando los 
jóvenes deciden comenzar a llevar una vida conyugal sin dejar que Dios santifique su 
amor mutuo y les fortalezca con su gracia, porque ya no lo ven necesario, porque 
piensan que es un sacramento espectáculo o un mero trámite administrativo; cuando 
sacamos tiempo para todo tipo de oferta de tiempo libre pero casi nunca para 
formarnos cristianamente y así poder resistir la corriente del mundo que nos arrastra; 
en fin, basten estos ejemplos. 

En Nicaragua están los sacerdotes en la cárcel; en la India queman las casas de los 

cristianos; en Sudan han destrozado todas las estructuras eclesiales que servían a los 
más pobres… y no creo que sea justo que nos quejemos en vano. Más bien, hemos de 
ser muy agradecidos y decididos a seguir el camino más maravilloso que existe: 
seguir a Jesús vivo en su Iglesia. Es el mejor tiempo de mundo para que el amor de 
Cristo nos haga luz y sal de la tierra. Vivimos en la confianza plena de un Dios que 
escribimos con mayúsculas porque es lo mejor que nos ha pasado cuando le 
conocemos y amamos: somos testigos de la misericordia divina, y no queremos 
renunciar a ello.     

José María Anaya Higuera.           


